

IATREIA: una cátedra con proyección nacional

FEDERICO DIAZ

IATREIA inicia el cuarto año de vida con una nueva modalidad en su impresión y distribución; ambas serán asumidas por LABORATORIO LUTECIA DE COLOMBIA, empresa que se propone entregar la revista gratuitamente a 12.000 médicos a todo lo largo y ancho del país, como expresión de su concepto de que una visita debe dejar al profesional un material valioso para su actualización.

Como parte del acuerdo entre IATREIA y LABORATORIO LUTECIA DE COLOMBIA se garantiza un total respeto al contenido científico de la revista; el Comité Editorial conserva la autonomía para definir qué material será publicado, y redoblará sus esfuerzos para que éste sea variado, ágil y de mucho interés.

Para la Facultad de Medicina de la Universidad de Antioquia el acuerdo entraña posibilidades insospechadas de proyección nacional en el área de la Educación Continua; tener acceso a un número considerable de profesionales ofrece al Profesorado de la Facultad perspectivas muy halagüeñas para contribuir a la actualización del personal de la salud, haciéndolo partícipe de sus valiosas experiencias en la cátedra, en la práctica diaria, en sus lecturas y en sus trabajos de investigación. El Comité Editorial está optimista de que la respuesta del Profesorado será copiosa en términos de manuscritos sobre presentaciones de casos, revisiones de temas, actualizaciones terapéuticas o de métodos diagnósticos, reportes de investigación, historia de la medicina, educación médica y otros temas. La revista seguirá

abierta también a recibir artículos provenientes de instituciones o profesionales independientes en cualquier lugar del país y del exterior.

Para mantenerse joven, vigorosa y actualizada toda publicación requiere el estímulo permanente de las sugerencias, inquietudes y críticas de sus lectores; éstos tienen la percepción inmediata y, por tanto, la mayor claridad sobre los campos en que desean actualización; por ello se los invita desde esta columna a ser corresponsales dinámicos; a sentirse parte muy importante del grupo humano que trabaja por la calidad de la revista. El Comité Editorial hará esfuerzos conducentes a responder a sus propuestas y a mejorar cada número a la luz de las sugerencias recibidas.

IATREIA ha sido afortunada al haber contado con el respaldo de varias prestigiosas firmas de la industria farmacéutica; al iniciar una nueva etapa, con el patrocinio de una sola, quiere testimoniar su reconocimiento a las demás que, en gran medida, han hecho posible su continuidad durante tres años. Al mismo tiempo expresa la esperanza de que el nuevo período será recíprocamente fructífero y, en cuanto tal, de larga duración.

DR. FEDERICO DIAZ, Profesor Honorario de la Universidad de Antioquia y Director de IATREIA, Facultad de Medicina, Universidad de Antioquia, Medellín, Colombia.